



Information sur la péridurale déambulatoire à la Maternité *Angèle Barbion*

La physiologie de l'accouchement et la qualité d'accompagnement étant au centre de la démarche de soins de la Maternité Angèle Barbion, nous pouvons vous proposer sous certains critères d'éligibilité la déambulation sous analgésie péridurale.

La péridurale déambulatoire est posée selon un mode opératoire identique à la péridurale classique. La différence avec une péridurale classique réside dans la concentration de produit anesthésiant.

Après vérification des paramètres cliniques et de l'efficacité de l'anesthésie, la future mère peut alors se lever, marcher, se mouvoir tandis que le travail se déroule. L'utilisation du ballon et des lianes sont possibles. Les contractions sont ressenties mais la sensation de douleur est abaissée à un seuil supportable. Un matériel sans fil adapté permet l'enregistrement en continu du rythme cardiaque du bébé ce qui garantit la sécurité de la surveillance. **La présence constante d'un accompagnant est nécessaire à la déambulation.**



La déambulation peut être interrompue à tout moment sur souhait de la future mère ou pour raisons médicales.